So feierte die Lausitz Karneval: Der 14. Zug der Fröhlichen Leute

Impressionen zu närrischen Kreationen und guter Laune anno 2009, fotografiert von Jens Haberland, Sylke Kilian und Jürgen Heinrich



Hoben den kleinen Prinz in ihre Mitte: Drebkaus Narren und Spree-Neißes Parlamentpräsident Dr. Michael Haidan (I) und KVL-Ehrensenator und Vetschauer Wurstmacher Eric Arts



Das vorzeitig aus dem Rennen geworfene Verbands-Prinzenpaar wurde vom Kinder-Paar würdig vertreten. Aus der Rokkerwelt ist die Botschaft längst vertraut: Kinder an die Macht!



Gut und vielfältig wurden sie versorgt, die Honoratioren auf der Tribüne - nicht nur mit Schnaps und Bonbons. Hier gibt es für den OB und seine Partnerin Fischbrötchen



Li: Pferdestärken vorm Kutscherbock sind seltener geworden, durften aber bei Cottbuser und Drebkauer Vereinen wieder nicht fehlen

Re: An der Straße hat sich Gravierendes seit dem letzten Zug verändert - das Einkaufscenter verspricht "viel Spaß beim Shoppen





Requisit: der Beuteschirm



Hüte und Mützen aller Art am Straßenrand - die Phantasie kennt keine Grenzen...



Das gönnerische Grinsen der GWC-Computergrafik



Nicht selten kreuzten haushohe Gefährte auf, wie das Narrenschiff SANTA MARIA der "harten Piraten von Tauer"



Typisch für Kolkwitz (KCC): politische und unternehmerische Prominenz in der Nobelkutsche (r.), das Volk dagegen zu Fuß (oben)



Bürger, dürfen Sie hier überhaupt fotografieren? Und was ist mit dem Genossen da mitten auf der Fahrbahn, he?





zuletzt den Dreck weg?